



EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD

La organización y sus auspiciadores se desligan de toda responsabilidad en caso de algún accidente durante la competencia. Los competidores declaran conocer y aceptar estas bases y el pliego de descargos de responsabilidades y protección de datos. En caso de duda, prevalecerá el criterio de la organización. Por el solo hecho de inscribirse, el participante declara lo siguiente.

Me encuentro en estado de salud óptimo para participar del mountain bike. Además, eximo de toda responsabilidad a la organización, auspiciadores u otras instituciones participantes ante cualquier accidente o lesión que pudiere sufrir antes, durante y después del evento deportivo, renunciando desde ya a cualquier acción legal en contra de cualquiera de dichas entidades. Autorizo además que la organización haga uso publicitario de fotos, videos y cualquier otro tipo de material audiovisual en el que pueda figurar, aceptando la publicación de mi nombre en la clasificación de la prueba, en medios de comunicación y/o internet, sin espera pago, compensación o retribución alguna por este concepto. También indica que reconoce que la actividad del mountain bike es un deporte de riesgo no exento de caídas u accidentes propios de una disciplina deportiva como tal.

